
ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA S
LEGiSLATivA ORDnqÀRiA DA,DÉCIMA sÉTiMA LEGISLATURA, EM 04-i 0:2017.

Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois; mil e dezessete; reuniu-se, nç) Plenário
Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Parto Alegre. As quatorze
horas e quinze minutos, foi realizada .a segunda chamada, na qual registraram presença Adeli
Self, Airto Ferronató, Alvoni Medina, Cassiá Carpes, Clàudio Janta, Felipe Camozzato, Idenir
Cecchim, José Freitas, Jogo Bosco Vaz,' João Carlos Nedel, Mauro Pinheiro; - Mânica Leal,
Pauzinho Motorista, Paulo Brum, Sofra Cavedon e Valter Nagelstein. Constatada a existência
de quórum, o Presidente declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram
presença Aldacir Oliboni, André Caras, Cassio Trogildo, Comandante Nádia, Dr. Goulart. Dr.
Thiago, Femanda Melchionna, Luciano Marcantõnio, Marmelo Sgarbossa, Mouro Zacher,
Mendes Ribeiro, Moisés Maluco do Bem, Prof.. Alex Fraga, Professor Wambert, Reginaldo
Pujol, Ricardo Games e Tarciso Flecha Negra. À MESA, foram encaminhados: o Prometo de
Lei Complementar do Legislativo n' 039/17 (Processo n' 2454/1 7), de autoria de Dr. Thiago,
Felipe Cahozzato, Idenir Cecchim, Mauro Pinheiro, Reginaldo Pujol e Valter Nagelstein; o
Prometo de Lei do Legislativo'ó' 220/17 (Processo n' 1900/17), de autoria de Mauro Zacher; e
o Projeto de Resolução n'.028/17 (Processo n' 1600/17), de autoria de RaBao Oliveira. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se Marmelo Sgarbossa. Após, constatada a
inexistência de quórum deliberativo, deixou-se de iniciar a Ordem do. Dia. Em PAUTA.
Discussão Preliminar, estiveram: em I' Sessão, os Projetos de Lei do Legislativo n" 190, 200
e 251/]7, este. discutido por Reginaldo Pujol, André Carús e .Adeli Sell, e 282/16, este
discutido por Reginaldo Pujol; em 2' Sessão, o Prometo de Lei Complementar do Legislativo
n' 038/17 e os Projetos de Lei,do Legislativo H's 198, 217, 241, 261 e 273/1.7. Ainda. SoHla

Cavedon pronunciou-se durante o período de Pauta. Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER,
pronunciaram-se Aldacir OJiboni, Femanda Melchionna, Professor .Wambert e Felipe
Camozzato. Durante a Sessão, Mendes Ribeiro manifestou-sê acerca de assuntos diversos. As
quinze horas e nove minutos, o Presidente declarou encerrados os trabalhos, convocando os
vereadores para a próxima sessão ordinária: Os trabalhos foram presididos por Clàudio Janta e
secrétariados por Maulo Pinheiro. Do que foi lavrada a presente Ata, que, após distribuída e
aprovada, será assinada pelo I' Secretário. e pelo Presidente.
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